

Jugendskiausfahrt 03. – 05.02.2023

Am Freitagnachmittag haben wir uns alle auf dem Hegelparkplatz getroffen. Nach ein bisschen Tetris spielen mit 27 Paar Ski und sehr vielen Koffern, ging es endlich los. Nach einer lustigen Fahrt, angekommen im Jugendtagungshaus Diepolz, haben wir alle gemeinsam Spaghetti zu Abend gegessen.



Den Abend haben wir dann noch zusammen in der alten Tenne oder mit Werwolf ausklingen lassen.

Nach einem kleinen Frühstück, eifrig gepacktem Vesper und fertig angezogen ging es endlich in Richtung Fellhorn. Nach zum Glück nur kurzer Wartezeit, waren alle Skipässe verstaubt und es ging in Kleingruppen auf

die Piste. Später, nach einem gemeinsamen Mittagessen auf der Hütte ging es weiter. Kurz vor Pistenschluss sind wir dann alle gemeinsam abgefahren und sind zurück ins Jugendhaus.

Zum Abendessen gab es dann Schnitzel mit Kartoffel Püree, was wir alle zusammen genossen haben.





Den restlichen Abend haben wir dann auch wieder mit Werwolf oder Basketball spielen in der alten Tenne verbracht.

Nachdem wir am nächsten Morgen alles fertig gepackt hatten ging es wieder zurück auf die Piste. Nach einem wunderschönen letzten Skitag, sind wir zwar leider mit etwas Stau, trotzdem aber gut wieder auf dem Hegelparkplatz angekommen und es gab ein freudiges Wiedersehen mit den Eltern. Es war eine wunderschöne Skiausfahrt mit viel Spaß im Schnee und einer super Gemeinschaft.

(Carla & Hanna)



(Alle Bilder privat)